

# やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信  
令和5年3月24日発行 No. 43

## ● 3月4日は、本校の卒業式でした

3月4日(土)10時より体育館にて本校の今年度の卒業式が挙行されました。来賓の方々や保護者の皆様にも参列いただき、厳粛ななかにも和やかに、式典は行われました。卒業生も、堂々とした入場に始まって、卒業証書の授与から退場するまで、本校での3年間を締めるにふさわしい、立派な姿を見せてくれて、この日、高校を卒業していくまでの成長を実証して見せてくれたと思います。卒業生の皆さんの今後の活躍を、心より祈念しております。



## ● 進路ガイダンスを実施しました

2年生は3月15日(水)5、6時間目に体育館で、1年生は3月20日(月)3、4時間目に各教室で、進路ガイダンスをそれぞれ実施しました。2年生はこのさき進路を決定していくにあたって、どのような気構えで向き合っていけばいいのかを、入試や面接にも触れつつ、講師の先生よりお話を頂きました。1年生は、本校を卒業した先輩方も進学していったような大学、短大や専門学校から講師をお招きし、このさきどのような進路を選んでいけばいいのか、それを考えるうえで参考になるお話を聞かせて頂きました。今後の進路活動に活かしていくてくれるものと思っています。



## ● 今年度も今日で終わります！

今日24日(金)で今年度も終わりとなります。納得の1年を送れた人も、心残りを残してこの1年を終えた人も、それぞれの思いを抱いての今日のこの日だと思います。次年度への気構えをこの春休みにしっかりと固めて、着実なる次の一步を踏み出してもらえたらと思います。



## ● 中学生の皆さん

中学校を卒業するみなさんは、このさきにどんなことに出会えるか、楽しみでいられないことでしょうか。3年生になるみなさんは、これからの進路活動に緊張を感じているかもしれません。それぞれに夢を抱き、夢を実現していただきたいと祈念しております。本校についての情報は、本校HPを御覧ください。御不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。

## ● 球技大会を実施しました

今年度の授業もすべて終え、2年生は3月20日(月)、1年生は3月22日(水)に球技大会を実施し、ともに春の晴れやかな空気の中、おおいに盛り上がりました。2年生男子はグラウンドでサッカー、女子は体育館でバスケットボール。1年生男子もグラウンドでサッカー、女子はバレーボールを行いました。クラスの親睦も深まり、この1年の最後の思い出となりました。



## ● 1年生「人間と社会」発表会

3月17日(金)、この一年間の「人間と社会」の探究活動の締めくくりで、準備のあと、それぞれのクラスで各班による探究成果の発表会を行いました。これまで指導に加わっていただいた玉川大学の小林教授や東京家政学院大学の伊藤先生にも御覧頂き、講評として、この活動で得たものがこれからどう進展していくか楽しみだとのお言葉を頂きました。生徒にとってたいへん良い体験となりました。



## ● 2年生「総合的な探究」発表会

2年生の「総合的な探究」活動を締めくくる発表会を実施しました。事前に各クラスで、生徒一人ひとりがパワーポイントを活用して自らの探究結果を発表し、生徒どうし互いに採点をして、その集計結果の上位の者が、クラスの代表として3月17日(金)体育館にて学年全体の前で発表を行いました。発表の内容も態度も、代表にふさわしい立派なものであったと思います。



## ● 保護者の皆様へ

春休みを迎えます。新しい年度を新たな気持ちで迎えるためにも、生徒のみなさんにはよい春休みを送ってもらえるよう、お心配りをお願いいたします。新年度より50分授業に戻ります。登校時間も今より早くなりますので、それに向けて生活リズムを保ち、体調の維持はもちろん、新たな学年に向けての意欲をも養っていただければ幸いです。何かありましたら学校まで御連絡をお願いします。